

¿Recuerdas que te preguntamos qué haces en el tiempo de mediodía de tu escuela?
También se lo preguntamos a las personas que trabajan en las
escuelas y a las familias.

Ahora queremos compartir los principales resultados contigo:

1

¿Qué
hacemos
durante el
tiempo de
mediodía?



Estar con mis
amigos y
amigas



Jugar
libremente



Comer
de todo

2

¿Qué
podríamos
mejorar entre
todos y
todas?



Reducir el
ruido del
comedor



- Gestionar positivamente los conflictos
- Hacer más actividades diversas



Compartir con las
familias y profesorado
qué hacemos durante
este espacio

Recomendaciones

Que los niños y las niñas podáis participar en las decisiones que os afectan, por ejemplo, proponer actividades

Que todos los niños y las niñas podáis disfrutar del espacio de mediodía

Que el tiempo de mediodía sea un espacio educativo para poder compartir, jugar y tener una alimentación saludable

¡Gracias otra vez por haber participado en la encuesta!

Tus opiniones son importantes porque nos ayudan a que todos los niños y niñas disfrutéis de vuestros derechos a una educación equitativa, participativa e inclusiva en entornos seguros.